



Macron da positivo y Sánchez, en cuarentena / P.18 y 22

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

## Cantabria permite la movilidad en navidades para visitar familiares

El Gobierno regional levanta la restricción del cierre de la comunidad autónoma entre el 23 de diciembre y el 6 de enero para estar con la familia • Máximo de 10 personas en las comidas navideñas / P.2 a 4



Un camarero sirve un café a un cliente en una terraza de Santander. / HARDY

## CORONAVIRUS España empezará a vacunar entre el 27 y el 29 de diciembre

España empezará a vacunar al mismo tiempo que el resto de países de la UE entre los próximos 27 y 29 de diciembre, si bien aún se desconoce el número de dosis que Pfizer tendrá listas para esas fechas, aunque sí que serán custodiadas bajo medidas de seguridad del Ministerio del Interior para su reparto. La idea es que todas las comunidades empiecen a vacunar a la vez, ya sea en los centros de salud o por grupos de vacunación que se desplacen a administrar el fármaco en residencias o centros socio-sanitarios, han explicado este jueves fuentes del Ministerio de Sanidad. / P. 18

## Sidenor decide levantar el ERTE en Reinosa

Sidenor ha decidido levantar a partir del 26 de diciembre el ERTE que mantenía para 1.500 trabajadores, debido a la existencia de un absentismo del 15% en la empresa y a sus previsiones «contrastadas» de carga de trabajo para el primer trimestre del año, según una comunicación interna a la plantilla. Una decisión celebrada por sindicatos como CCOO. / P. 26

## AUDIENCIA NACIONAL

### El Gobierno demanda al Estado por los 45,5 millones del IVA de 2017

Se trata de la mensualidad impagada del mes de diciembre y los intereses

El Gobierno de Cantabria ha presentado una demanda ante la Audiencia Nacional para reclamar que el Estado le pague los 45,5 millones de euros de la mensualidad impagada de diciembre del IVA de 2017

y los intereses legales acumulados. El presidente cántabro, Miguel Ánel Revilla, afirmó que el impago de ese dinero responde a una decisión del entonces ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, e informó de

que la demanda se produce después de que el Ejecutivo regional no haya tenido una respuesta favorable del Gobierno de España a su petición de pago. El Estado tiene ahora 20 días para responder. / P.6

## La fábrica de Nissan en Los Corrales producirá dos componentes para John Deere

Serán 11.000 unidades de un bastidor para tractor y una polea de maquinaria agrícola / P. 24

Racing y Laredo caen en la Copa, mientras que la Gimnástica dice adiós a su reclamación / P. 28-32

Una División de Honor de bolos regular en 2021, del 29 marzo al 11 de septiembre / P. 37

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.